

El nuevo presidente argentino no formará parte de la Junta Militar

(AFP, PL, UPI e IPS)

BUENOS AIRES, 28 de marzo.— Este año será designado un presidente de Argentina, independiente de la Junta Militar, informó hoy aquí el ministro del Interior.

El titular de la cartera política, general Albano Harguindeguy, reveló la precisión al inaugurar la quinta reunión de gobernadores provinciales, y señaló que el nuevo jefe del Estado no será miembro de la junta de Gobierno.

Públicamente, es la primera vez que un ministro del gobierno militar anuncia el

cambio de estructuras de poder.

Por otra parte, se informó que la formación de un nuevo equipo de gobierno, con la incorporación de civiles, será el primer paso de la cúpula militar hacia la democratización de Argentina.

Varios observadores sacaron tal conclusión del mensaje que ayer dio a conocer la Junta Militar de gobierno, al celebrar el primer bienio del derrocamiento del régimen peronista presidido por Isabel Perón, el 24 de marzo de 1976.

La estrategia oficial, asumi-

da al menos por el ejército de tierra, tiene uno de sus ejes de la convergencia cívico-militar que tendría su primer paso en la incorporación creciente y paulatina de civiles a funcionarios de gobierno.

Complementario de ese paso sería el inicio de la discusión de la propuesta política que mañana formulara al país el presidente Jorge Videla.

DIVERSOS ATENTADOS DINAMITEROS

Entre tanto, se supo que la explosión de 6 bombas en vías de los trenes que cubren la

zona de Buenos Aires provocó esta madrugada la paralización de los servicios ferroviarios.

Los atentados se produjeron en las estaciones de Lomas de Zamora y Bernal, causando daños importantes, pero no víctimas.

Asimismo, una bomba de regular poder estalló en la sede del tribunal de cuentas de la provincia de Catamarca, y a consecuencia de ella se produjeron cuantiosos daños materiales, pero ninguna persona sufrió lesiones.

APARECEN MUERTAS 2 MONJAS FRANCESAS

De otro lado, en Estocolmo, el diario *Goeteborgs Tidning* informó que los cadáveres de 2 monjas francesas secuestradas en Buenos Aires, en diciembre último, fueron encontradas en una playa ubicada a unos 450 kilómetros al sur de la capital argentina.

UNO | MAS | UNO

Anuncia la junta militar argentina que nombrará un presidente "autónomo" antes que finalice el año

BUENOS AIRES, 28 de marzo (AFP, Latin y UPI). — El ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, confirmó hoy que antes de fin de año la junta militar que gobierna Argentina designará un "presidente independiente".

Harguindeguy, al inaugurar aquí la quinta conferencia de gobernadores provinciales, apuntó que la misma "se realiza en el año en que será cambiada la estructura de poder con la designación de un presidente que no será miembro de la junta militar y se fijará el plan político para alcanzar los inalterables objetivos del proceso". Públicamente, es la primera vez que un ministro del gobierno militar anuncia el cambio de estructuras de poder.

Por otra parte, en Estocolmo el vespertino *Goeteborgs Tidning* publica hoy que los cadáveres de las dos monjas francesas secuestradas en Buenos Aires en diciembre último, fueron encontrados en una playa ubicada a 450 kilómetros al sur de la capital.

El periodista Hans Almquist, quien acaba de regresar de Argentina, indicó que los cuerpos fueron hallados por pobladores de la zona. Las monjas llevaban las mismas ropas que en el momento del secuestro, un escapulario y una cruz de la orden a la que pertenecían.

El descubrimiento de los cuerpos ocurrió al parecer hace dos meses y fue mantenido en secreto por las autoridades. El periodista concluyó revelando que la información le fue proporcionada confidencialmente por un militar argentino de alto rango, que simpatiza con los movimientos democráticos.

Por último, dos poderosas bombas estallaron en las estaciones ferroviarias de Bernal y Lomas de Zamora, dañando un convoy de carga y paralizando los servicios del ramal que une la capital argentina con localidades del sur.